



Aumento de las conexiones con Francia

El Aeropuerto de Alicante-Elche inicia una nueva ruta con Lyon operada por Volotea

- La aerolínea conectará con la ciudad francesa dos veces por semana

8 de abril de 2018

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha estrenado hoy una ruta con Lyon, Francia, a través de la aerolínea Volotea, que ofrecerá esta conexión todos los martes y domingos.

Para celebrarlo, el Aeropuerto de Alicante-Elche ha preparado una tarta conmemorativa de la ruta que se ha repartido entre los pasajeros. En el acto han estado presentes representantes de la compañía Volotea y del Aeropuerto. Además, el primer avión que ha llegado procedente de Lyon ha sido recibido por los bomberos del Aeropuerto con el tradicional arco de agua.

Esta nueva ruta con Lyon se suma al resto de conexiones que el Aeropuerto de Alicante-Elche mantiene con Francia: Burdeos, Marsella, Nantes, París y Toulouse.

Para la presente temporada de verano las compañías aéreas ofertan más de 355.000 plazas con el mercado francés, lo que supone un aumento del 36,4% respecto a la pasada temporada estival.